ACTAS DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA GARANTÍA INTERNA DE LA CALIDAD DEL MÁSTER EN LENGUAS Y CULTURAS MODERNAS 06/02/2024

Reunión virtual: <a href="https://meet.google.com/drn-nyqj-zwr">https://meet.google.com/drn-nyqj-zwr</a>

ORDEN DEL DÍA

1. Plan de mejora y acciones para el presente curso académico.

CONVOCADOS: Mª Luisa Bernabé (coordinadora), Maila García Amorós (secretaria) Rafael Guzmán Tirado, Cristina Holgado Sáez, Mª Carmen Molina Romero, Nuria Palomares Bermúdez, Alessandra Sanna, Alexandra Magdalena Mironesco.

EXCUSAN SU AUSENCIA: Cristina Holgado Sáez,

ASISTEN: Mª Luisa Bernabé (coordinadora), Maila García Amorós (Secretaria), Mª Carmen Molina Romero, Nuria Palomero Bermúdez, Alessandra Sanna, Alexandra Magdalena Mironesco, Rafael Guzmán Tirado.

Se abre la sesión a las 17.37.

La coordinadora del Máster, Mª Luisa Bernabé, empieza la sesión informando a la Comisión de que el motivo de la reunión es informarla de las acciones de mejora propuestas por la DEVA. Por ese motivo, estaba pendiente una reunión de la Comisión para empezar a trabajar en ellas.

Las acciones no conseguidas son las siguientes:

La primera tiene que ver con el acceso al CV del profesorado a través de la página web del Máster. Una de las opciones que se plantea es intentar enlazar con el código ORCID de cada docente. Se acuerda abordar este asunto en el próximo Claustro de Profesores que tendrá lugar el próximo día 14 de febrero.

El segundo punto que señala la DEVA en su informe, tiene que ver con el hecho de favorecer la difusión del Máster. Se acuerda montar un mostrador para que el



estudiantado se acerque a informarse sobre el Máster, una vez comenzado el periodo lectivo del segundo cuatrimestre, hacer un roll up e imprimir trípticos informativos con códigos QR que remitan a la información del Máster.

Se acuerda, así mismo, la participación de la coordinadora del Máster, Mª Luisa Bernabé en las Jornadas de Orientación Profesional de la Facultad de Filosofía y Letras para informar a los estudiantes sobre el Máster.

El tercer punto señalado por la DEVA es el referente a los Proyectos de Innovación docente. Se acuerda recabar información sobre los Proyectos de Innovación Docente en los que participan los docentes del Máster y pedir un proyecto propio como Máster.

Se acuerda solicitar a la Unidad de Calidad que incluya en la página del Máster una frase en la que se explique el funcionamiento del gestor documental.

Se cierra la sesión a las 18.37.